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Welcoming to our newsletter! We hope that you find this newsletter informative and eagerly await

your publications, blogs, and articles for possible inclusion, as well as your feedback on how we

can improve the newsletter.

-NELGA Secretariat

Bienvenue a  notre bulletin d'information ! Nous espérons que vous trouverez cette lettre

d'information instructive. Nous attendons avec impatience vos publications, blogs et articles pour

les inclure éventuellement. Nous serons ravis de recevoir  vos commentaires sur la façon dont

nous pouvons améliorer la lettre d'information.

-Secrétariat de NELGA

NELGA's Key Role in Africa Climate Summit: Land Governance and Climate
Change Side Event 

At Africa Climate Week, NELGA led a crucial side event addressing "Land
Governance and Climate Change." Experts discussed policy revisions, climate-smart
practices, and gender issues. The event highlighted the vital role of land governance
in African climate resilience. Click here.

Le Rôle Clé de NELGA au Sommet Africain sur le Climat : Gouvernance des
Terres et Changement Climatique
Lors de la Semaine Africaine sur le Climat, NELGA a dirigé un événement important
abordant la "Gouvernance des Terres et le Changement Climatique". Des experts ont
discuté des révisions politiques, des pratiques intelligentes en matière de climat, et
des questions de genre. L'événement a mis en lumière le rôle essentiel de la
gouvernance des terres dans la résilience climatique en Afrique. Cliquez ici.

Deadline extension for NELGA short-term fellowships
Master's and PhD students as well as university professionals can now apply for
short-term research fellowships in Central Africa on the theme of land and conflict
until October 12, 2023. Enhance your application by completing the NELGA Central
Africa MOOC on the topic - Contact us. For details and application guidelines click
here.

Prolongation de la Date Limite pour les Bourses de Recherche à Court Terme
de NELGA
Les étudiants en master et en doctorat, ainsi que les professionnels universitaires,
peuvent désormais postuler pour des bourses de recherche à court terme en Afrique
Centrale sur le thème des terres et des conflits jusqu'au 12 octobre 2023. Améliorez
votre candidature en suivant le cours en ligne MOOC de NELGA sur l'Afrique
Centrale sur le sujet - Contactez-nous. Pour plus de détails et les directives de
candidature, cliquez ici.

NELGA’s Role in Advancing Community Land Rights 
NELGA played a key role at the Fourth Regional Conference on Community Land
Rights in Africa (Arusha, Tanzania, Sept 12-14, 2023). Delegates stressed
community titling, discussed National Land Institutions, and addressed challenges.
This conference aimed to advance secure community land rights through
collaboration and data-driven decisions. Click here. 

Le Rôle de NELGA dans la Promotion des Droits Fonciers des Communautés
NELGA a joué un rôle clé lors de la Quatrième Conférence Régionale sur les Droits
Fonciers des Communautés en Afrique (Arusha, Tanzanie, du 12 au 14 septembre
2023). Les délégués ont souligné l'attribution des titres de propriété aux
communautés, discuté des Institutions Nationales des Terres, et abordé les défis.
Cette conférence visait à promouvoir les droits fonciers sécurisés des communautés
grâce à la collaboration et à des décisions basées sur les données.Cliquez ici 

Launch of the NELGA Excellence Price for the best Masters and
Doctorates/PhD on land in Central Africa, 2023 Edition.
To promote research on land tenure issues, the NELGA Central Africa node jointly
awards 3 prices for the best PhD theses and 3 Master’s dissertations to support
young researchers, encourage the dissemination of knowledge and reward their work
on land governance in Central Africa. For the call for application click here. Deadline
for applications is 31 October 2023.

Lancement du Prix d’Excellence NELGA pour les meilleurs Mémoires de
Masters et Thèses de Doctorats sur le foncier en Afrique centrale, Edition 2023.
Pour promouvoir la recherche sur les questions foncières, le pôle d’excellence
NELGA Afrique centrale attribue conjointement 3 Prix pour les meilleures thèses de
doctorat et 3 prix pour les meilleurs mémoires de Master, afin de soutenir les jeunes
chercheurs, encourager la diffusion des connaissances et récompenser leurs travaux
portant sur la gouvernance foncière en Afrique centrale.Pour l'appel à candidatures,
cliquez ici. La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 31 octobre 2023.

NELGA Southern Africa Members are Continuing to Contribute to a
Local Newspapers
The opinion piece by Oluibukun Gbenga Ajayi explores the hidden impact of the
carbon footprint on Namibia's environment and emphasizes the importance of
efficient land governance and individual actions to combat climate change and create
a greener future. To read the full piece click here. 

Les membres de NELGA en Afrique australe continuent de contribuer à des
journaux locaux.
L'article d'opinion rédigé par Oluibukun Gbenga Ajayi explore l'impact caché de
l'empreinte carbone sur l'environnement de la Namibie et met en avant l'importance
d'une gouvernance foncière efficace et des actions individuelles pour lutter contre le
changement climatique et créer un avenir plus vert. Lisez l'article complet ici.

Registration Open: NELGA Knowledge Exchange Forum on the Integrating Land
Rights into National Agricultural Investment Plans
The NELGA Knowledge Exchange (NEX) webinar provides a platform to exchange on
sustainable land management practices. Registration is open to its latest edition
focusing on the theme of integrating land rights into National Agricultural Investment
Plans. To register - contact us.

Inscription ouverte : Forum d'échange de connaissances de NELGA sur l'intégration
des droits fonciers dans les plans nationaux d'investissement agricole
Le webinaire d'échange de connaissances de NELGA (NEX) offre une plateforme
pour discuter des pratiques durables de gestion des terres. L'inscription est ouverte
pour sa dernière édition, axée sur le thème de l'intégration des droits fonciers dans
les plans nationaux d'investissement agricole. Pour vous inscrire - Contactez-nous. 

1. Senegal Multistakeholder
Dialogue on the Labour Market
for Young Graduates in the
Land Sector, Dakar, Senegal,
October 10–11, 2023

2. NELGA Knowledge Exchange
on National Agricultural
Investment Plans, MS Teams,
October 19, 2023

3. Botswana Multistakeholder
Dialogue on the Labour Market
for Young Graduates in the
Land Sector, Gaborone,
Botswana, November 1-2, 2023

4. Conference on Land Policy in
Africa (CLPA) Addis Ababa,
Ethiopia, November 21-24,
2023. To register click here.

1. Dialogue Multi-Partenarial du
Sénégal sur le Marché du
Travail pour les Jeunes
Diplômés dans le Secteur des
Terres, Dakar, Sénégal, du 10
au 11 octobre 2023

2. Échange de Connaissances de
NELGA sur les Plans Nationaux
d'Investissement Agricole, MS
Teams, 19 octobre 2023

3. Dialogue Multi-Partenarial du
Botswana sur le Marché du
Travail pour les Jeunes
Diplômés dans le Secteur des
Terres, Gaborone, Botswana, du
1er au 2 novembre 2023

4. Conférence sur la Politique
Foncière en Afrique (CLPA)
Addis-Abeba, Éthiopie, du 21 au
24 novembre 2023. Pour vous
inscrire, cliquez ic

The NELGA Family Congratulates Isata Mahoi, NELGA Focal person on
becoming Sierra Leone's Minister of Gender and Children's Affairs.
Congratulations to Isata Mahoi, NELGA's Focal Person, on her new role as Sierra
Leone's Minister of Gender and Children's Affairs. With her vast experience and
academic background, she's a driving force behind sustainable land management
and equitable access. Her dedication to inclusivity and gender equality is invaluable
to NELGA and the land governance sector. Click here.

La famille NELGA félicite Isata Mahoi, personne focale de NELGA, pour sa
nomination au poste de ministre de l'égalité des sexes et de l'enfance de la
Sierra Leone.
Félicitations à Isata Mahoi, la Personne de Contact de NELGA, pour son nouveau
rôle en tant que Ministre de la Condition Féminine et des Affaires de l'Enfance de
Sierra Leone. Forte de son vaste expérience et de son bagage académique, elle est
une force motrice derrière la gestion durable des terres et l'accès équitable. Sa
dévotion à l'inclusivité et à l'égalité des sexes est inestimable pour NELGA et le
secteur de la gouvernance des terres. Cliquez ici
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